

Protokoll der Sitzung des Pfarrgemeinderates vom 23. Februar 2022

Anwesend waren: Rita Begner, KS Corpodean-Dörr, Joachim Etzel, Gabriele Gaukel, Benedikt Göpfert, Peter Hähn, Franziska Reiss, Doris Valentin-Kruse, Kaplan Weiß, Andreas Wilmers

Entschuldigt waren: Jutta Feulner, Diakon Gaube, Simone Mehr, Juliane Weitzel

1 Herr Hähn begrüßte die Anwesenden. Danach gab Gabriele Gaukel den Geistlichen Impuls, der als Anhang dem Protokoll zugefügt wird.

2 Die Beschlussfähigkeit war gegeben. Auf Wunsch wurde TOP 8 vorgezogen.

Termine

- **PGR – Sitzungen :**

Di., 29. März

Do., 5. Mai

Do., 2. Juni

So., 17. Juli ab 15.00 : Treffen mit Pfarrer Hüsemann

Mi., 14. Sept.

Fr., 14. Okt. bis So., 16. Okt.: Klausurwochenende

Do., 8. Dez.

- **Einführung des neuen Pfarrers und anschließendes Gemeindefest:**

So., 12. Juni ab 15.00 Uhr

3 erneute Vorschau auf das Jahr 2022

Die bestehenden Corona-Regeln gelten zunächst weiter, bis das Ordinariat neue Richtlinien herausgibt.

Kaplan Weiß gab folgende Vorhaben bekannt:

am Karfreitag beginnt der ök. Jugendkreuzweg um 17.00 Uhr, um 20.00 Uhr findet erstmals eine Trauermette in der MK statt.

Am 9. Juli findet in Mainz das Jugendfestival „granDios“ statt. Kaplan Weiß ist eine möglichst große Beteiligung von Jugendlichen aus der Pfarrei wichtig. Da er selbst an diesem Tag verhindert ist, bittet er darum mitzuhelfen, Begleitung für die Mitfahrenden zu finden. Für die im November terminierte Firmung wurden die Jugendlichen angeschrieben, und das erste Treffen ist am 5. März um 20.00 Uhr in der HGK. Während der Fastenzeit laufen die Anmeldegespräche, und die Mitfeier der Kar-u.Ostertage wird ein Schwerpunkt der Vorbereitung werden. Es soll auch wieder ein Treffen der Firmlinge mit Mitgliedern des PGR angeboten werden.

In eigener Sache teilte Kaplan Weiß mit, dass er zum 1. August versetzt wird. Diese Nachricht löste Bedauern und Unmut aus, und mit Zustimmung aller wird sich Herr Hähn in dieser Sache an das Bistum wenden.

4 Suche nach Ehrenamtlichen

In der Frage der Küster hat der VR erklärt, dass diejenigen, die einen Kurs absolviert haben, die Ehrenamtspauschale erhalten. Mit dem neuen Pfarrer soll besprochen werden, ob ein Minijob eingerichtet werden kann.

5 Aus den **Ausschüssen** gab es keine neuen Berichte. Herr Wilmers machte darauf aufmerksam, dass Artikel für den Newsletter erwünscht sind. Es wurde überlegt, die wöchentlichen Impulse, die in der MK ausgelegt werden, in den Newsletter aufzunehmen.

6 Pastoraler Weg

Herr Hähn hatte vor dieser Sitzung das Protokoll der außerordentlichen Dekanatsversammlung vom 16.2. verschickt. Klar ist, dass Pfr. Hüsemann leitender Pfarrer des Pastoralraumes „Wetterau-Mitte“ wird.

Herr Hähn bat darum, mit den Vorarbeiten zu den Fragen der Gebäudesituation zeitnah zu beginnen, und möglichst viele Gruppen der Gemeinde miteinzubeziehen.

7 Verschiedenes

- Prävention

Kpl. Weiß wurde von Juliane Weitzel (als die für dieses Thema Zuständige) gebeten, darauf dringend hinzuweisen, dass die Ehrenamtlichen, die mit Kindern und Jugendlichen zu tun haben, einen Präventionskurs absolvieren müssen. Wer das schon getan hat, soll seine Urkunde im Pfarrhaus abgeben.

- Ehrungen

Für folgende Personen soll es eine Ehrung nach einem Gottesdienst geben:
Frau Mosler, Frau Cichon und Herrn Goretzka

- „Querdenker“

Es wurde beschlossen, die Demonstrationen, die schwächer werden, zu ignorieren.

- Synodaler Weg

Herr Etzel regte an, den Delegierten des Synodalen Weges aus dem Bistum ein Zeichen der Unterstützung zu senden. Er wird einen Text schreiben, den die Mitglieder des PGR zur Beurteilung bekommen.

8 Termine

siehe Top 2

PGR-Sitzung am 29. März 2022

Impuls: Joachim Etzel, Moderation: Andreas Wilmers, Themen: Einführung des neuen Pfarrers am 12.6. mit dem anschließenden Gemeindefest; Klausurwochenende; grandDios-Festival; Jugendversammlung im Rahmen des Pastoralen Weges.

Für das Protokoll: Joachim Etzel